
  

 

 

 

 

Città di Torino – Circoscrizione IV 
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INTERPELLANZA avente ad oggetto: “La Circoscrizione IV sulla pista ciclabile Torino-Collegno 

e dintorni” presentata dal gruppo consiliare Lega Nord 

 

 

 

PREMESSO CHE 

Dalla stampa, dalle reazioni dei cittadini, dalle iniziative del territorio, dai dibattiti nelle 
istituzioni si evince che emergono numerosissime perplessità che denunciano diverse 
problematicità riguardo al progetto della pista ciclabile Torino-Collegno 

PREMESSO INOLTRE CHE 

Sarebbe in programma l’istituzione del senso unico su strada Antica di Collegno, possibilità 
che è già stata accantonata da una relazione di accompagnamento ad una delibera della 
Giunta regionale del 7 ottobre 2013 (n. 14-6460) prodotta dalla direzione attività produttive 
settore programmazione del settore terziario commerciale, la quale affermava che 
l’istituzione del senso unico su strada Antica di Collegno collocava la strada nel “livello di 
servizio F, con ritardi ed accomodamenti inaccettabili” quali effetti sul flusso di traffico, 
precisando che “non potrà essere istituito il senso unico sopra descritto, in quanto ai sensi 
dell’art. 26, comma 2ter punto 1d i livelli di servizio E-F non sono mai accettati” 

CONSIDERATO CHE 

Complice anche il periodo di emergenza sanitaria, riteniamo che non sia stato 
sufficientemente coinvolto ed informato il consiglio di Circoscrizione 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

Nella primavera del 2020 una interpellanza ed una mozione del gruppo consiliare della Lega 
avevano già posto l’accento sulla questione, evidenziando alcune criticità e chiedendo la 
convocazione di una commissione con l’assessore Lapietra 



INTERPELLA 

Il presidente e la giunta per: 

- Avere un giudizio dettagliato sull’intera progettualità prevista per la ciclabile Torino-
Collegno, specificando la loro posizione sull’istituzione del senso unico in strada 
Antica di Collegno in relazione al giudizio riportato poco sopra contenuto all’interno 
della delibera di Giunta regionale del 2013 

- Sapere se la Circoscrizione IV abbia mai richiesto, in una qualsiasi forma ed in un 
qualsiasi contesto nel quale la Giunta circoscrizionale espletasse le proprie funzioni, 
l’istituzione del senso unico su strada Antica di Collegno 

- Sapere se la paternità dell’istituzione del senso unico su strada Antica di Collegno sia 
da attribuire all’assessorato della dott.ssa Lapietra o alla precisa richiesta della 
Circoscrizione IV 

 

 

Carlo Emanuele Morando (capogruppo) 
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